

## ► GRUSSWORT

### Kammermusiktage Mettlach 2023

Liebe Freund:innen der Kammermusik,

die Kammermusiktage Mettlach bereichern seit fast 40 Jahren das klassische Musikangebot im Saarland.

Das besondere Ambiente der Alten Abtei Mettlach sowie im Zeltpalast Merzig lockt regelmäßig begeistertes Publikum ins saarländische Herz der Großregion. Aber nicht nur die verbindende Lage, auch das anspruchsvolle Programm, welches immer wieder auch Genre Grenzen auslotet, zieht Zuhörer:innen über die Grenzen des Saarlandes hinaus an.

So bieten die Kammermusiktage Mettlach in diesem Jahr zwölf abwechslungsreiche Konzertmatinéen mit renommierten regionalen und internationalen Künstler:innen, mit etablierten Musiker:innen und jungen Talenten. Geradezu sinnbildlich für diesen Einklang steht die erste Veranstaltung, in der die ehemalige Leiterin der Kammermusiktage, Franziska Hölscher, gemeinsam mit Bernd Glemser, einst jüngster Klavierprofessor Deutschlands an der Hochschule für Musik Saar, die Festivalreihe eröffnen.

Mein herzlicher Dank gilt den Organisator:innen, Sponsor:innen und Förderer:innen für ihr nachhaltiges kulturelles Engagement. Den konzertierenden Ensembles und Solist:innen wünsche ich emotionale Erlebnisse auf der Bühne und den Zuhörer:innen intime musikalische Momente.

Ihre



**Christine Streichert-Clivot**

*Ministerin für Bildung und Kultur*

